

# Justicia reconoce el éxito de la huelga de secretarios

CincoDías.com\_



**Efe - Madrid** - 22/10/2008

Las protestas de jueces y secretarios judiciales paralizaron ayer la actividad de los tribunales y elevaron el clima de tensión entre estos sectores y el Gobierno, que les acusa de 'corporativismo'.

Desde el ámbito judicial se denuncia la 'injerencia' de los políticos por reclamar un aumento del castigo al juez Rafael Tirado, multado con 1.500 euros por no ejecutar una sentencia. En la misma, se condenaba al supuesto asesino de la niña Mari Luz por haber abusado de su hija.

Justicia no discute el éxito del paro de tres horas de los secretarios judiciales y cifra en un 73,2% su seguimiento. El ministro Mariano Fernández Bermejo afirmó ayer que hay 'un movimiento corporativo difícilmente explicable' en el ámbito judicial, y advirtió de que 'si alguien pretende ser intocable, no lo conseguirá'.